

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Viele junge Autofahrer "simsen" am Steuer

Saarbrücken, 01.09.2014, 11:34 Uhr

GDN - Laut einer repräsentativen Umfrage verstoßen viele junge Autofahrer gegen die Handyverbotsregel, indem sie während der Fahrt Textnachrichten lesen oder schreiben. Insgesamt trifft das auf 41 Prozent der 18- bis 29-jährigen Autofahrer zu, ergab die Forsa-Umfrage im Auftrag der Versicherungsgesellschaft CosmosDirekt.

Dagegen gaben 77 Prozent der 30- bis 44-Jährigen sowie mehr als 90 Prozent der über 45-jährigen Befragten an, während der Fahrt nie eine Textnachricht zu schreiben oder zu lesen. Benutzt man als Kraftfahrer das Mobiltelefon am Steuer, drohen derzeit 60 Euro Bußgeld sowie ein Punkt in Flensburg.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-40229/umfrage-viele-junge-autofahrer-simsen-am-steuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com